

# PERS

## Ciptakan Kondusifitas, Kapolsek Nyalindung Akp Joko Himbau Warga Mari Ciptakan Pemilu Aman Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Sep 7, 2024 - 10:29



*Ciptakan Kondusifitas, Kapolsek Nyalindung Akp Joko Himbau Warga Mari Ciptakan Pemilu Aman Damai*

Sukabumi - Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., bersama Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar, melaksanakan kegiatan Diskusi dan Curhat di Kampung Cirawa, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, pada sabtu 7 September 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini menjadi momen penting bagi Kapolsek untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga terkait isu-isu keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek memberikan beberapa imbauan penting, antara lain:

1. Mengingatkan para orang tua untuk selalu mengawasi pergaulan anak-anak, baik di sekolah maupun di lingkungan rumah.
2. Menghimbau warga agar menjauhi segala bentuk perjudian, termasuk judi online.
3. Mengingatkan masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Dalam menghadapi Pemilu, Kami menghimbau Agar masyarakat jangan mudah Terprovokasu dengan berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax, mati sama sama jaga Kondusifitas jelang pemilu.

Selain itu, warga juga menyampaikan aspirasi kepada Kapolsek terkait kebutuhan pembangunan jalan penghubung antara Kampung Kebondesa dan Kampung Cirawa.

Warga mengharapkan adanya dorongan dari pihak kepolisian kepada pemerintah desa dan daerah agar proyek jalan tersebut segera terealisasi, mengingat sudah satu tahun lebih warga bergotong royong membuka lahan.

Menanggapi hal tersebut, Kapolsek Nyalindung berjanji akan segera berkoordinasi dengan Pemdes Nyalindung dan pihak kecamatan agar pembangunan jalan dapat segera dimulai dan memberikan manfaat bagi warga.